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＊ リモート木工教室開催 

9 月 7 日（月）より応募受付開始 

        抽選で 100名様 

香川県木材需要拡大協議会が開催しているウッディ 

フェスティバルは新型コロナウイルス感染症拡大予防 

のために中止となりましたが、自宅で香川県産ひのき 

のキットで木工工作ができる「おうちで作ろう！かが 

わひのきのステップツール」木工教室を開催します。 

木材の利用促進・県産木材の需要拡大のため、若い 

世代のマイホーム取得に繋がるよう親子で YouTube動 

画等を見ながら作製していただくものです。 

 参加対象：香川県内在住の 6歳以上小学生以下の方 

      一家族 1キットの応募（メール） 

 応募先アドレス：r.mwk2020@gmail.com 

  応募締切：9月 30日 

 

＊ 森とみどりの祭典  

   日時：10月 11日（日）9：30～12：30      *森に関する講座・植樹体験・各種体験活動などが 

    場所：香川県満濃池森林公園        行われます。 

    定員：20名（小学生以下・先着順）        各種体験活動の家づくり、木工教室については香 

    主催：香川県              川県木材需要拡大協議会が業務受託を行う予定。 

 

      

＊かがわ県産ひのき住宅助成事業    今年度の補助金交付申請の受付が始まり現在 33 件の

申請があり、助成金額の 8割に達しています。 

ご検討中の方は、早めの申請をしてください。 

【概要】 

認証ひのき材を構造材に使用した場合は、1 ㎥あたり

1万円！内装材に使用した場合には、1㎡あたり 3,000

円の助成が受けられます。認証ひのき材を購入できる

業者等は、木協 HP上に香川県産認証機関が UPされて

いますのでこの認証機関を通って流通されたヒノキ

製品等が対象になります。（詳細は香川県庁 HPで） 

木協インフォメーション 
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産地認証 産地認証

8,242 ㎥

6,614 ㎥ 651 件

産地認証 産地認証

619 ㎥

419 ㎥ 1,863 件

品質認証 品質認証

167 ㎥

214 ㎥ 81 件

原木（丸太） 171,986 ㎥ 22,846 ㎥

木材製品 83,364 ㎥ 116,554 ㎥

令和元年度香川県産木材認証実績報告書

入荷（購入）数量 出荷（販売）数量（件数）

総量
うち産地認証分

総量
うち産地認証分

及び品質認証分 及び品質認証分
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支部名 役職名

担当副会長

 委員長

 副委員長

東讃 委員

中讃 委員

西讃 委員

竹林　雅仁

山下　美博

細川　太志

林　　享代

森池　　豊

堀口　　勝

清水　敏男

石川　　清

樋口　真央

和田　光行

入谷　和彦

中條　　一

枝園　敏幸

三野　秋實

喜田　貴伸

宮武　博文

高井　克浩

藤田　　久

矢野　太一

石井　裕一

山田　健二 合田　政文

山田　健二

三木　久広

香川県木材協会委員会名簿(令和２～令和３年度)

佐伯慶一郎

吉田　雅典

熊谷　國次 樋口　哲也

竹林　雅仁 松岡　弘樹 野崎　善嗣

総務委員会 環境委員会 県産材委員会

近藤　賢司 山下　美博 赤松　孝明

藤井　正雄

清水　康介

川北　豊浩

多田　雅昭

宮武　圭三

赤沢　　旭

樋口　浩良

佐藤　弘明

中島　弘樹

井上　世三

安西　和博

＊四国四県木材協会等団体長等会議開催 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊11月 12日鹿児島市で開催予定の第 55回全国木材産業振興大会は中止になりました。 

 

 

 

＊各委員会運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 28 日松山市で開催された、四国四県団体長

等会議（23 名出席）で、四国森林管理局、県、木

材協会の重点事業等の情報交換が行われました。 

その中でのコロナ禍での業界の動向と対策につ

いて 4県の状況は、大体似通っており、減産、製品

出荷量・売上ともに減少のため、経営持続化や雇用

調整のための助成金や金融支援等の支援がなされ

ているが、今後とも感染による影響状況の推移を

注視しながら、継続的・機動的な対応を四国支部と

して、全木連へ要望することが決まりました。 

 

7 月 2１日開催の役員会において、

委員会活動については、以前より業界

の活性化を図るため、６つの委員会

（総務広報・活性化・環境・生産・流

通・県産材）を設置しているが、更に

事業の実施計画等を協議検討しやす

くするために協議した結果、３つの委

員会に再編成することで可決、各委員

を推薦・承認されました。 

早速、９月４日（金）県産材委員

会が開催されます。 
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＊木材産業協同組合 

                     フォークリフト自主点検も組合員さんのご協力で 

                      点検をしています。松添検査員もご希望日に添える

よう日程調整をしながら頑張っていますので、是非

ご用命くださいますよう、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局より 

 
高松市郷東町７９６番地７１ 

一般社団法人香川県木材協会 

TEL087-881-9343・FAX087-881-9338 

Htpp://www.kagawa-mokkyo.com 

E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp 

厳しい暑さが続いています。 

マスクもつけるので暑さ倍増ですが、熱中症・新型コ

ロナウイルス感染症にお気をつけください。 

業況も厳しい状況が続いていますが、新たな助成事業

も始まり、HPに掲載していますからご覧ください。 

毎年送付している木造健康住宅のポスターとリモート

木工教室の PR用チラシが届いたと思います。 

掲示等よろしくお願いいたします。 

 

 追伸  各情報等、メール配信をさせていただきたい

ので、アドレスをお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


